

二本松市でのこども食堂

ふれあいキッチン・ハラクッチーが開店しました

オムライスを作りました



オムライスの卵焼きは上手にできました

4月8日、二本松市でのこども食堂であるふれあいキッチン「ハラクッチー」が開店しました。これから毎月2回開店する予定です。当日は肉ジャガを作る予定でしたが、前日に卵を45個いただいたので急きょオムライスにメニューを変更しました。またほうれん草もたくさんいただいたので、ほうれん草のゴマ和えも作りました。当日は小学生やボランティアの大人やこども食堂に関心がある方など30名が参加し、ごあいさつの後みんなで一緒に調理を始めました。子どもたちはとても調理が好きで、卵焼きも上手に出来ました。できあがった料理を日本間に並べてからみんなで食事しました。みんなでかたづけをした後は、日本間で交流しました。「二本松クイズ」「うたごえ広場」「ジェスチャー」などをしました。

地域の結びつきを強める

ふれあいキッチン「ハラクッチー」は、子どもたちに食事を提供するだけでなく、地域の子と大人と一緒に食事や遊びなどをする中で結びつきを強め、地域の教育力を高めることや、社会的な孤立をなくす取り組みです。

これからも地域みなさんに支えられながら、子どもや参加者の要望も取り入れて、様々な取り組みを行っていきたいと思います。多くの皆様のご支援とご協力をお願いします。



ほうれん草のゴマ和えやくきたち菜とツナとコーンのサラダも作りました



みんなで食事をした後はみんなで片付けて、交流会をしました



プレ・ふれあいキッチンは交流センターでカレーライスを作りました

4月4日に
プレ・ふれあいキッチンを開催

4月4日に予行演習として交流センターにてカレーライスを作りました。これには子どもやボランティアの高校生や大人など23名が参加しました。子どもたちはたくさんおかわりをしていました。

★今後の開店日★

4月29日(土)

5月6日(土)20日(土)

6月10日(土)24日(土)

10時～15時 二本松福祉センター

★お願い★

- ①野菜などの食材を提供してください
- ②ボランティアや募金をお願いします

食材提供などの

ご支援ありがとうございました

川俣町 菅野様

大玉村 鈴木様

二本松市 子育て支援グループこころ様

二本松市 佐藤様

二本松市 服部様

どなたでもお気軽にご参加ください